



建設企業  
の  
ユニーク施設

福島

2024年9月14日

# 会津藩校の伝統受け継ぐ 精神修養と教育の場

## 八ッ橋設備(会津若松市)

### ウェルネス会津ボクシングセンター

鶴ヶ城や七日町といった歴史ロマンあふれる会津若松市。白虎隊ゆかりの飯盛山に向かう千石通りをロードワークする小中学生たちは「ウェルネス会津ボクシングセンター」の会員、通称ウェルネスキッズだ。

市内初の本格的なボクシングジムとして2008年に誕生したこのセンターは、名門・会津工業高校ボクシング部の前身、会津第二高校ボクシング部出身で会津ボクシング協会名誉会長を務める、八ッ橋設備の笠原昭相談役が社長だった当時、長年の夢として、地域の後押しなどにより設立した。

会津藩校「日新館」の伝統と精神を今に蘇らせたいという想いを掲げ、運営と指導は、会工高ボクシング部出身の神山勝志社長(八ッ橋設備執行役員)と、全日本社会人選手権大会3度の優勝経験を持つ遠藤広大コーチが担う。神山社長は「大人は『精神修養の場』、子供は『教育の場』として、心身の鍛錬に取り組んでいただいている」と話し、遠藤コーチは「礼儀作法とあいさつに重点



各種備えているトレーニングマシンも

を置いた指導に努めている」とキッズの育成方針を語った。

センターの1階中央には歴戦の会員た

ちが鍛錬したリングが鎮座し、昨年9月には設立15周年記念のスパarring大会が盛大に行われたほか、同年秋に公開された

会津が舞台の映画「日めくりの味」のロケ地にもなった。

キッズたちがサンドバッグやミット打ちに取り組む中、一際強い一撃を遠藤コーチのミットに放つのは一昨年、全国UJボクシング王座決定戦の中学生男子33kg級で優勝した郡司皇牙さんと昨年の全国UJフレッシュボクシング大会の中学生男子36kg級を制した遠藤永羽さんだ。ミット打ち後に行われた2人のスパarringは、軽やかなステップ、重く響くパンチ、一つひとつの動作に熱い想いがこもる。郡司さんは「笑顔と元気が一杯のジムにしたい」と破顔し、遠藤さんは「もう一度、日本一を取りたい」と闘志を滲ませる。

想いを拳に乗せるキッズたちに、遠藤コーチは「ボクシングを通じて社会の厳しさに負けない1人前の大になつてほしい」と期待し、神山社長は「一生懸命地域に根差しながらいつかはオリンピック選手を輩出したい」と抱負を述べた。

#### ★施設情報

- ①住所 福島県会津若松市東千石2の1の12(ウェルネス会津東千石ビル)
- ②連絡先 0242-93-8248、HP : <http://wellness-aizu.com/>
- ③アクセス 千石通り(会津若松裏磐梯線)沿い、南会津町方面
- ④営業時間 月曜～金曜=15時～21時、土曜=13時～20時、休日=日曜・祝日、夏季休暇、年末年始など



(左)高校出身の遠藤コーチ  
(右)同じく高校出身の神山社長